

LA INTRAHISTORIA

P O R M . M A R T Í N

El Equipo de Refugiados hace historia



El Equipo de Refugiados, en París.

■ El deporte es capaz de convertir la incertidumbre y el miedo en la esperanza e ilusión. Hay 120 millones de personas en el mundo que se ven obligadas a hacer las maletas y abandonar sus países de origen, buscando refugio en otros lugares. Esas personas estuvieron representadas por 36 deportistas en los **Juegos Olímpicos**

y ahora también lo estarán en los **Paralímpicos**. De hecho, el **Equipo Paralímpico de Refugiados de París 2024** será el más numeroso de toda su historia al estar formado por ocho deportistas y un guía de atletismo.

Estos serán los terceros Juegos en los que participan y se ha evidenciado una clara tendencia al alza. En **Río 2016**

sólo compitieron dos deportistas bajo la denominación de **Equipo Independiente de Atletas Paralímpicos**. Una cifra que ascendió en **Tokio 2020**, con seis deportistas. Ahora, en **París**, serán nueve en total y estarán presentes en seis disciplinas: atletismo, esgrima en silla, halterofilia, taekwondo, tenis de mesa y triatlón.